



Pièces	2 Pièces
Superficie	43 m²
Référence	6611
Prix	245 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

A 800m du centre ville de Saint Aygulf, dans une petite résidence, appartement en parfait état, traversant, au premier et dernier étage. Salon exposé Sud Ouest donnant sur un balcon avec vue dégagée, cuisine ouverte équipée avec coin repas, une chambre, une salle d'eau avec toilettes et fenêtre. Double vitrage, pas de travaux à prévoir. Une cave de 7,47m2 et une place de parking. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

800m from the town center of Saint Aygulf, in a small residence, apartment in perfect condition, crossing, on the first and last floor. South West facing living room opening onto a balcony with open view, open fitted kitchen with dining area, a bedroom, a bathroom with toilet and window. Double glazing, no work required. A cellar of 7. 47m2 and a parking space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

